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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Geschäftsausschusses des Zweckverbandes Am Sandberg 
(ZAS/ZSG/01/2021) vom 02.02.2021 

 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Rebecca Jonsson zugleich als Protokollführerin 

Mitglieder 
Herr Benjamin Behrens  
Herr Rüdiger Boll  
Herr Oliver Hille  
Herr Klaus Jans  
Herr Henning Mau persönlicher Vertreter von Herrn Heiner Finck 
Herr Kurt Sigmund  

von der Verwaltung 
Herr Mirko Hirsch  

Gäste 
Herr Klaus-Dieter Finck Verbandswehrführer 
Frau Verena Sapia Bürgermeisterin der Gemeinde Wisch 
Herr Timo Schlabritz Bürgermeister der Gemeinde Barsbek 
Herr Markus Sinjen Bürgermeister der Gemeinde Wisch 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Heiner Finck entschuldigt 
 
 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 18:14 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Besprechungsraum I (Obergeschoss Zi. 218) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Geschäftsausschusses vom 

26.05.2020 
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 6.   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2021 ZAS/BV/027/2020 
   
 7.   Beratung Standort Garagen  
   
 8.   Mietangelegenheiten  
   
 9.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Die Vorsitzende Frau Jonsson eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Die Vorsitzende Frau Jonsson beantragt die Ergänzung der Tagesordnung um den Tages-
ordnungspunkt „Mietangelegenheiten.“ Der neue Tagesordnungspunkt tritt an die Stelle TOP 
8 der Tagesordnung. Alle übrigen verschieben sich entsprechend. 
 
 

Stimmberechtigte:  7 

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Es liegen keine Tagespunkte vor, die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beraten sind. 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Es sind keine Einwohner anwesend.  
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Geschäftsausschusses vom 

26.05.2020 
 
Gegen die Niederschrift bestehen keine Einwände. Im nicht-öffentlichen Teil wurden keine 
Tagespunkte besprochen.  
 
 
TO-Punkt  6: Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2021 

Vorlage: ZAS/BV/027/2020 
 
Die Vorsitzende Frau Jonsson geht die vorliegende Haushaltssatzung und den Haushalts-
plan 2021 durch. 
 
Der vorliegende Haushaltsplan ist wie folgt zu ergänzen: 
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HHst.: 1300.56200   Ansatz von 5.000,00 EUR :  jährlich und nicht einmalig  
Aus- und Fortbildung 
 
 
HHst.: 8810.50000   Neuer Ansatz 25.000,00 EUR 
Erhöhung für evtl. Renovierungskosten des vermieteten Einfamilienhauses 
 
 
HHst.: 8810.9500   Neuer Ansatz 10.000,00 EUR 
Vorsorgekosten für Vergleich Neubau Multifunktionsraum 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Geschäftsausschuss beschließt, der Verbandsversammlung zu empfehlen, die vorlie-
gende Haushaltssatzung und den Haushaltsplan 2012 mit den v. g. Änderungen, zu geneh-
migen. 
 
 

Stimmberechtigte:  7 

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  7: Beratung Standort Garagen 
 
Die Doppelgarage der WiBaffKo steht aktuell in Wisch und soll zukünftig auf das Grundstück 
des Zweckverbandes umgesetzt werden. Fraglich ist jedoch der Standort. Einigkeit herrscht 
darüber, dass die Garagen neben der Sporthalle stehen sollen mit einem Zugang über den 
Vorplatz der FF Probstei Nord. Da auf der dortigen Fläche auch eine Grillhütte in naher Zu-
kunft stehen soll, ist festzulegen, wo genau der Standort der Garagen sein soll. Herr BGM 
Schlabritz teilt mit, dass er der Meinung ist, dass eine Grillhütte in geplanter Größe nicht er-
forderlich ist und das eine Grillhütte für 15 Personen ausreichend ist. Durch die übrigen An-
wesenden erfolgt jedoch keine Zustimmung. Vielmehr wird nochmals verdeutlicht, dass die 
Grillhütte die ursprünglich geplante Größe benötigt, um auch der Feuerwehr und dem TSV 
Barsbek die Möglichkeit zu bieten, mit einer höheren Mitglieder- bzw. Besucherzahl, diese 
nutzen zu können. Es wurden bereits die entsprechenden Fördermittel beantragt. Es soll am 
08.02.2021 um 15:00 Uhr ein Vororttermin erfolgen, um zu prüfen, welche Möglichkeiten 
bestehen, um beide Projekte umsetzen zu können.  
 
 
TO-Punkt  8: Mietangelegenheiten 
 
Neben der ehemaligen Schule befindet sich ein Einfamilienhaus auf dem Grundstück  
„Am Kaiserberg 1 a“, welches in naher Zukunft frei werden wird. Zunächst wurde die aktuelle 
Situation und die Überlegung einer weiteren privaten Nutzung bzw. Nutzung durch Tages-
mütter, erörtert. Schlussendlich wurde sich darauf geeinigt, dass das Haus weiterhin zur pri-
vaten Nutzung vermietet wird, jedoch die Substanz erst in Augenschein genommen werden 
muss. Bei einer Neuvermietung muss explizit darüber informiert werden, dass auf dem 
Schulhof ein Marktplatz, für z.B. Wochen- oder Weihnachtsmärkte und Events entstehen 
soll. Evtl. soll der/die Mieter/in auch Hausmeistertätigkeiten auf dem Gelände wahrnehmen, 
da dort wie bereits im Vorwege beschlossen, ein Kultur- und Veranstaltungszentrum für die 3 
Gemeinden entstehen soll. 
 
Nach erfolgter Prüfung der Substanz wird ein weiteres Vorgehen besprochen. 
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TO-Punkt  9: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Dem Zweckverband wurde ein neues Katastrophenschutzfahrzeug für die FF Probstei Nord 
angeboten und auch angenommen. Mit einer Auslieferung wird im IV. Quartal 2012 gerech-
net. 
 
Der RW1 war zum TÜV und musste mit neuen Reifen ausgestattet werden. 
 
Die Heizungsanlage im ehemaligen Schulgebäude ist erneut defekt. Die Heizung funktio-
niert, jedoch kann nicht warm geduscht werden. Dies ist aktuell auch nicht erforderlich. Die 
Leitungen müssen geprüft und ggf. repariert werden. 
 
 
Ende der Sitzung um 18.14 Uhr. 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Rebecca Jonsson  Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzende / Protokollführerin -  - Amtsdirektor - 
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